



N^o 194

Le 12 septembre 1988

VISITE À WASHINGTON DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX
AFFAIRES EXTÉRIEURES, LE 14 SEPTEMBRE 1988

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'il se rendra à Washington le 14 septembre pour s'entretenir avec le secrétaire d'État américain, l'honorable George Shultz. Il s'agit de l'une des réunions trimestrielles que MM. Shultz et Clark tiennent régulièrement depuis octobre 1984. Ils aborderont les questions internationales et bilatérales qui intéressent les deux gouvernements.

- 30 -